

- Appel des organisations des Pyrénées-Orientales -

**Les 3 et 4 juillet 2021, à l'occasion du congrès  
du Rassemblement national à Perpignan,**



**Ensemble, disons NON  
à l'extrême droite !**



Les samedi 3 et dimanche 4 juillet 2021, à Perpignan, le congrès du Rassemblement national (RN) désignera son ou sa candidate officielle à l'élection présidentielle de 2022. Cet événement est d'une importance considérable, puisqu'il exprimera la volonté de l'extrême droite d'accéder au pouvoir en France, éventualité qu'il n'est désormais plus possible d'écarter.

À Perpignan et dans toutes les Pyrénées-Orientales, nos organisations luttent depuis des décennies contre la montée du racisme et du fascisme. Nos engagements militants, au-delà de leur diversité, ont notamment en commun le rejet de toute forme de discrimination, qu'elle soit raciste, sexiste, religieuse, homophobe, etc. Or le RN, même s'il tente depuis quelques années de lisser son image afin d'étendre son électorat, reste le parti de la haine de toutes celles et tous ceux qui n'incarnent pas une identité nationale fantasmée et paranoïaque. Son obsession sécuritaire est incompatible avec la liberté de manifester et de s'exprimer, déjà gravement mise à mal depuis plusieurs années. L'extrême droite est le pire ennemi des droits sociaux et culturels et des libertés démocratiques, pour toutes et tous !

En tenant son congrès national à Perpignan, le RN montre qu'il veut faire de cette ville, dont il a pu s'emparer lors des dernières municipales, un laboratoire et un tremplin pour le pouvoir central. Nous devons en faire un haut lieu de la résistance à la montée de l'extrême droite dans ce pays.

*Les associations, collectifs, syndicats, mouvements et partis politiques des Pyrénées-Orientales soussignés demandent solennellement, à toutes les personnes, toutes les organisations, tous les collectifs et toutes les coordinations, en France comme ailleurs, convaincus que l'extrême droite représente un danger mortel et que sa progression n'a rien d'inéluctable, de signer et diffuser cet appel à manifestations. **Fédérons dès maintenant nos énergies pour dire non à l'extrême droite !***

**Rejoignez-nous à Perpignan  
les samedi 3 et dimanche 4 juillet 2021 !**

**Organisations signataires :**

AFPS 66 - Agaureps Prométhée - L'Alternative ! Endavant - ANPNPA - APEX 66 - ASTI 66 - CGT 66 - CNT 66 - Collectif bienvenue aux migrants dans le Conflent - Collectif droits des femmes 66 - EELV Pays Catalan - Ensemble 66 - Femmes solidaires 66 - FSU 66 - GDS 66 - Génération.s 66 - Groupes d'action LFI 66 - JC 66 - LDH 66 - Legal team 66 - LSR 66 - MRAP 66 - NPA 66 - PCF 66 - PG 66 - Planning familial 66 - PS 66 - RCP 66 - Solidaires 66 - USR CGT 66 - VISA 66

**Pour tout contact : [appel66contrextremedroite@yahoo.com](mailto:appel66contrextremedroite@yahoo.com)**